

Témoignages de l'entourage

## Parents désespérés

Par [Scorpion60](#) Posté le 23/10/2024 à 23:39

Bonjour, depuis six ans notre fils, père de famille, perd tous les mois des sommes importantes et parfois la moitié de son salaire (1400 euros). Il est cependant conscient d'être malade, mais ne veut pas consulter ni même appeler de manière anonyme votre numéro où il pourrait être aidé. Alors comment faire ? En six ans nous avons tout essayé pour pouvoir l'aider à s'en sortir...seul lui peut décider de consulter. Les années passent, les pertes d'argent s'accumulent et les projets tombent à l'eau . Merci de vos conseils .